

Lidera Chile entre economías OCDE (Reforma 17/01/12)

Lidera Chile entre economías OCDE (Reforma 17/01/12) La economía chilena tiene un desempeño mucho más brillante que el resto de las economías OCDE. Por Ulises Díaz Cd. de México México (17 enero 2012).- Chile es la economía que más crecimiento tendrá en 2012 entre los miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo (OCDE), ya que con una proyección de 4 por ciento supera al promedio de la institución de 1.6 por ciento. De acuerdo con el documento "Estudio Económico de la OCDE: Chile", que recién publica la institución, la nación sudamericana ha mantenido su economía bastante estable luego de los problemas que enfrentó en años pasados. "Chile ha mostrado bastante fortaleza luego de la rápida recuperación que tuvo de la crisis financiera de 2008-09 y probó resistencia luego del terremoto y tsunami de 2010", indica el estudio. El documento señala que el éxito de la sustentabilidad económica se basa en políticas macroeconómicas para reducir el déficit estructural del PIB así como la mejora en políticas educativas y sociales que han ayudado considerablemente a reducir la pobreza en los últimos 15 años. Sin embargo, el documento también hace notar que para la nación sudamericana debe hacerse prioridad reducir la pobreza para disminuir la desigualdad, mejorar el acceso al sistema educativo y diseñar un sistema fiscal que mejore la redistribución, con el fin de generar un crecimiento más fuerte. "El principal reto de Chile es mantener un ritmo de crecimiento alto al mismo tiempo que distribuye los ingresos de manera más homogénea entre su sociedad. Una mejora en la educación y sofisticación en competencia de mercado es necesaria para incrementar la productividad. Los esfuerzos para asegurar el crecimiento deben de ir combinados con medidas para incrementar el empleo de los pobres y mejorar sus estándares de vida", precisa el texto. Luego de este año, la OCDE proyecta que en 2013 Chile crecerá 5 por ciento, si bien advierte que un nuevo periodo de turbulencia económica podría afectar el desempeño económico. Especialmente, el estudio señala que si se presenta una reducción en la demanda industrial mayor a la estimada las ventas al exterior de cobre se verían afectadas considerablemente, lo cual representa una amenaza para esta economía que tiene una alta concentración, alrededor del 60 por ciento del total, en esta clase de exportaciones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo